

Kleine Anfrage

des Abg. Dennis Klecker AfD

Vergabe von Gutachten und Beratungsleistungen seit 2019

Ich frage die Landesregierung:

1. In welcher Anzahl und in welchem finanziellen Volumen wurden externe Beratungsleistungen seit 2019 vergeben (bitte pro Ministerium/Behörde und pro Jahr auflisten in Orientierung an der Darstellung in Drucksache 16/3256 bzw. 16/6186 – hier Antwort auf die Frage 6)?
2. Welche Ministerien haben in den letzten Jahren zunehmend Aufgabenbereiche, die sie zuvor extern bearbeiten ließen, nun intern bearbeitet, unter Nennung, wie sich das auf deren eigenen Personalbedarf und die Kosten für externe Leistungen ausgewirkt hat?
3. Sind Fälle bekannt, in denen trotz bestehender Ausschreibungspflicht auf eine Ausschreibung von Beratungs- und Gutachtensleistungen verzichtet wurde, etwa unter Hinweis auf Dringlichkeit?
4. In wie vielen Fällen gab es bei Ausschreibungen für Beratungs- oder Gutachtensleistungen lediglich einen einzigen Bewerber (bitte pro Ministerium/Behörde und pro Jahr auflisten)?

17.11.2025

Klecker AfD